

C'est la relève qui commence !

d'eux.
peuvent rentrer aux combattants le bien qu'ils ont reçu
au moment les grands drames, ce sont les ouvriers qui
s'occupent pour protéger le labour des autres.
sont leur vie pour servir la guerre, qui expo-
saitient les soldats, pendant la guerre, qui expo-
nent nos prisonniers ici.
La famille qui verrà son mari revenir éprouvera
une amitié sincère de reconnaissances pour les hommes
qui en sortent libérément à bas, au bout des moissons
qui leur permettent de nous aider.
C'est vers eux que maintenant je me tourne, car
à la raison et à la générosité des ouvriers de France.
Les hommes de tout temps et ceux de nos usines
desormais le sont de nos prisonniers.

Ouvriers Français !

En acceptant un contrat de travail pour
l'Allemagne.

Vous libérez un prisonnier

Vous apportez du bonheur dans une
famille et vous assurez le bien-être pour
la vôtre

Vous servez la cause de la France !

Renseignez-vous dès aujourd'hui, sans aucun engagement
de votre part, aux Offices de Placement pour le travail en
Allemagne.

Vous A DIT :

dans son discours du 22 juin dernier

Le président Laval



**Ouvriers
Français**

c'est l'heure de la relève